

CDU Fraktion

Ortsbeirat
Mainz-Hartenberg/Münchfeld

TOP

Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 08.03.2017

Vorlage-Nr. 0368/2017

Antrag der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 21.03.2017)

Verlegung der Pausenhaltestelle "Ketteler Kolleg"

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Pausenhaltestelle der Linien 64 und 65 an der Haltestelle „Ketteler Kolleg“ weiter nach vorne Richtung Kerschensteinerstraße zusammen mit der Einsteigehaltestelle, zu verlegen.

Begründung:

Aufgrund der neuen Linienführung der Buslinien 64 und 65 kommt es an der Pausenhaltestelle „Ketteler Kolleg“ vermehrt zu einem Stau der Busse. Die Haltestelle, an der die Fahrgäste einsteigen können, befindet sich einige Meter vor der Pausenhaltestelle, so dass es öfter vorkommt, dass drei Busse an der Pausenhaltestelle stehen und der letzte Bus nicht mehr ganz in der Jakob-Steffan-Straße stehen kann, sondern zur Hälfte noch auf der Straße Am Fort Gonsenheim steht. Die ganzen Jahre vor der neuen Verkehrsführung war die Haltestelle, an der die Fahrgäste einsteigen konnten, identisch mit der Pausenhaltestelle und die Fahrgäste haben sich daran gewöhnt, dass sie vor dem Bus warten mussten bis der Busfahrer die Tür öffnet, um zu signalisieren, dass er losfährt. Daher ist nicht ersichtlich, warum man dies nun getrennt machen muss und damit die Parkfläche der Busse verringert. Würden die beiden Haltestellen wieder zusammengelegt werden und wären dort, wo jetzt die Einsteigebushaltestelle ist, dann würde das Problem mit den Bussen, die nicht in die Jakob-Steffan Straße passen, wegfallen. Aufgrund der momentanen Lage besteht ein erhöhtes Verkehrsrisiko.

Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner